

FDP Maintal

FDP MAINTAL ERÖFFNET JAHR MIT KEGEL-TREFFEN

17.01.2012

Lockerer Auftakt in das neue politische Jahr. Mitglieder und Sympathisanten konnte Maintals FDP-Ortsvorsitzender Jörg Fusenig anlässlich des Neujahrskegelns der örtlichen Liberalen begrüßen. Vorstand und Stadtverordnetenfraktion hatten zu dem lockeren Beisammensein eingeladen, um in das neue Jahr zu starten. Dabei stand mehr der Spaß und das gesellige Zusammensein im Vordergrund, denn die intensiven politischen Debatten. „In den kommenden Wochen werden wir noch genügend Zeit für Diskussionen haben!“ machte Jörg Fusenig deutlich, dass auch die Liberalen gespannt auf die Entwicklungen in Maintal blicken. So werden sich in Kürze der FDP-Vorstand und die Stadtverordnetenfraktion mit den neuen Erkenntnissen befassen, die sich aus den interfraktionellen Gesprächen zum Haushalt ergeben haben.